

Do you remember...?

...how we ended up being here? (Problematic Elsa x Anna)

Von Moto-kun

Prolog: ...the people's basic reactions when we came back?

„Die Königin ist wieder da!“

„Die Königin und die Prinzessin!“

„Sie beide sind wohlauf!“

Die Bewohner Arendelles hatten die Rückkehr ihrer Monarchen untereinander verkündet. Die Rückkehr der beiden Schwestern von dem Eispalast auf dem Nordberg, den die zu dem Zeitpunkt gerade frischgekrönte Königin Elsa mit ihrer Eismagie erschaffen hatte, nachdem sie von ihrer eigenen Krönungsfeier in Panik geflohen war, als sich ihre unnatürliche Kraft in der Öffentlichkeit offenbart hatte.

Welche Emotionen steckten also hinter den Ausrufen der Menschen nach dieser Ausgangssituation? War es tatsächlich Freude?

Die skeptische ältere Schwester war sich sicher, dass dem nicht so war.

Zumindest was sie anging.

Sie hatte sich nie außerhalb der Schlossmauern sehen lassen, ganz auf die damalige Anweisung ihres verehrten Vaters, dem vorigen König, hin.

Selbst innerhalb der Gemäuer war sie außerhalb ihres eigenen Zimmers eher selten aufzufinden.

Wie sollte ein Volk sich so wirklich bei der Wiederkehr dieser Königin freuen?

Ein etwas anderer Fall war da bestimmt ihre jüngere Schwester, Prinzessin Anna von Arendelle.

Zwar wurde auch sie aus der Öffentlichkeit gehalten, doch im Gegensatz zur Anderen war sie immer im Schloss unterwegs gewesen, hatte sich mit dem wenigen verbliebenen Personal unterhalten und war diesem gegenüber stets freundlich, fröhlich und offen. Eben eine liebenswürdige Prinzessin.

Eine wundervolle Prinzessin...ihre Schwester...

Ja, so konnten sich die Menschen zumindest etwas ein Bild von ihr machen und sich wenigstens über ihre Rückkehr freuen.

Was die neue Königin jedoch anging... Da bestand die Erleichterung wohl eher darin, dass die Bevölkerung sich ohne seine Führungsperson unsicher fühlte.

Und dieses Bedürfnis nach Sicherheit würde vermutlich bald auch zum Wunsch nach

einem König seitens des Volkes führen.

Doch wusste es, wie Elsa darüber dachte?

Wusste es, was für ein „Monster“ sie - wie sie der Herzog von Pitzbühl auf ihrer Krönungsfeier genannt hatte - wirklich war? Dass ihre Eis- und Schneemagie nicht das einzige Unnatürliche an ihr waren...?

Prinzessin Anna von Arendelle und Königin Elsa von Arendelle waren wieder im königlichen Palast. Doch begannen sie nun erst, sich dem Volk zu zeigen, ihre royalen Pflichten anzunehmen und über Vergangenes zu sprechen, sich gegenseitig erneut richtig kennenzulernen.